●まちのできごと

⁴17 みんなの力でキレイな公園を

牧小学校6年生がアンヒルパークボランティア(髙木祥子会長)の皆さんとアンヒルパークの清掃を行いました。児童たちは髙木会長から、平成10年に発足し、月に1回清掃活動や花壇の植栽を行っていることを聞いた後に、池の清掃・花壇の草取り・落ち葉掃きなどの作業をボランティアの人と楽しく会話をしながら行いました。

約1時間程度の作業でゴミ袋20袋以上、軽トラックの荷台がいっぱいになるくらいの落ち葉やゴミを回収しました。



▲アンヒルパークボランティア会員と牧小6年生の皆さん

420 清掃活動で地域貢献

住友化学株式会社岐阜プラントの社員とその家族約30人が 同プラントから総合体育館まで向かい、中須川沿いを戻る約5 キロのコースをウォーキングを兼ねてゴミ拾いをしました。

この活動は、同社労働組合岐阜支部が主催し、地域貢献、社会貢献の1つとして10年ほど前から毎年この時期に実施されています。

田代孝史支部長は「この地で事業活動を続けられることに感謝し、今後も活動を続け地域へ貢献していきたいです」と話されました。



▲総合体育館へ向かう岐阜プラントの社員とその家族の皆さん

425 祝百寿

西結の臼井きよみさんの 100 歳 (大正 8 年 5 月 1 日生まれ) のお祝いが行われました。

堀町長と髙木社会福祉協議会長が訪れ、お祝い状と褒賞金、 また社会福祉協議会から花束をお届けしました。

ご家族にきよみさんの長生きの秘けつをお伺いすると「血筋 もあるが、安八町の空気や水など環境の良いところで生活して きたことです」と話してくれました。



▲臼井きよみさん 堀町長・ご家族と一緒に

ジュニア文化サークル開講

中央公民館大ホールで、ジュニア文化サークル合同開講式が行われ、受講者や保護者らが出席しました。

今年度は新たに子ども天文アカデミーがサークルに加わり、 12 サークル(受講生 191 人)の開講となりました。

受講生を代表して、牧小6年金森雅英さんは「学校のクラブで将棋をやっています。ジュニア文化サークルでたくさんの人と対戦して実力を伸ばしたいです」名森小2年の北村和奏さんは「花が好きなので華道と、去年友達がやっていた彫り絵が楽しそうなので受講を決めました」と話してくれました。



▲新しく開講した子ども天文アカデミーの受講者たち